



Communiqué de presse
Economie régionale/ Transport/ Environnement
Aix-en-Provence, 19 mai 2025

SITRANS passe à l'électrique et installe des stations ultra-rapides avec Chargepoly

Dans le cadre de sa transition énergétique, SITRANS franchit une nouvelle étape en intégrant six camions électriques et en installant deux stations de recharge ultra-rapides en partenariat avec Chargepoly. Un projet structurant qui marque l'engagement de l'entreprise en faveur d'un transport plus durable.

SITRANS LOGISTIQUE, groupe familial de transport routier et de logistique depuis quatre générations, renforce son engagement en faveur de la transition énergétique en électrifiant sa flotte et en s'associant à Chargepoly pour l'installation de stations de recharge ultra-rapides. Cette initiative s'inscrit dans la continuité de sa stratégie RSE et de ses actions pour réduire son empreinte carbone.

Une flotte en pleine mutation

SITRANS LOGISTIQUE dispose actuellement de 150 véhicules moteurs, 300 cartes grises dont + de 50% fonctionne déjà au B100, un biocarburant à base de colza, permettant une réduction significative de l'impact environnemental. Poursuivant ses efforts de décarbonation, l'entreprise a récemment intégré six tracteurs électriques à sa flotte : deux Volvo en août 2024 et quatre Renault en décembre 2024. Ces véhicules, dotés d'une autonomie de 350 km, sont particulièrement adaptés aux exigences des Zones à Faibles Émissions (ZFE) de la région parisienne. *"Grâce à ces infrastructures de recharge ultra-rapides, nos camions électriques pourront passer de 15 % à 80 % de leur autonomie en 1h30, garantissant une exploitation efficace, sans impact sur nos opérations logistiques."* explique Sébastien Grisval, Responsable Hygiène-Sécurité-Environnement.

Clément Dagnaux, Directeur Développement Commercial France et Europe du Sud chez Chargepoly précise *"Nous sommes fiers d'accompagner SITRANS LOGISTIQUE dans cette transition ambitieuse. Nos solutions de recharge ultra-rapides sont conçues pour s'intégrer parfaitement aux contraintes opérationnelles des transporteurs, en garantissant performance et fiabilité."*

Cette collaboration s'appuie sur une approche intégrée, avec des infrastructures pensées pour répondre aux besoins spécifiques des transporteurs.



Un partenariat stratégique avec Chargepoly

Pour accompagner sa transition énergétique, SITRANS LOGISTIQUE a choisi Chargepoly, spécialiste des solutions de recharge ultra-rapides pour véhicules lourds. Deux stations de 200 kW, chacune équipée de quatre satellites de charge, seront installées sur des sites stratégiques de l'entreprise.

Sébastien Grisval, Responsable Hygiène-Sécurité-Environnement, souligne : *"Grâce à Chargepoly, nous bénéficions d'une expertise globale et de solutions adaptées aux poids lourds. Leur approche clé en main et leur maîtrise de bout en bout garantissent des infrastructures fiables et durables, essentielles à notre transition énergétique."*

Edgard Sizaïre, à la direction de chez SITRANS LOGISTIQUE, ajoute : *"Le fait que Chargepoly conçoive et fabrique ses solutions en France a été un vrai plus pour nous. L'équipe projet nous a accompagnés de manière dynamique et réactive tout au long du déploiement. La mise en service approche, et nous avons hâte de voir la station en fonctionnement !"*

En plus de la conception et de l'installation des infrastructures de recharge, Chargepoly assure leur exploitation et leur maintenance afin de garantir aux transporteurs une disponibilité optimale et une gestion simplifiée.

A propos de CHARGEPLY

Chargepoly est un acteur de référence dans l'électrification des flottes de poids lourds et d'utilitaires. L'entreprise conçoit, développe et opère des infrastructures de recharge ultra-performantes, adaptées aux besoins des transporteurs et logisticiens.

Basée à Aix-en-Provence, avec des implantations en Europe de l'Ouest, au Royaume-Uni et en Amérique du Nord, Chargepoly accompagne ses clients avec des solutions clé en main, alliant performance, fiabilité et évolutivité. Grâce à sa technologie propriétaire et à sa plateforme logicielle Lucie, Chargepoly optimise la gestion énergétique des flottes et réduit leurs coûts d'exploitation.

L'entreprise s'appuie sur une fabrication française et une approche durable, garantissant des infrastructures robustes, interopérables et facilement réparables. Son modèle économique agile lui permet d'adapter sa production aux besoins du marché tout en assurant un support technique expert.

Chargepoly compte aujourd'hui 50 collaborateurs et bénéficie du soutien d'investisseurs industriels engagés dans la transition énergétique, dont Fidève



Groupe, acteur majeur de l'industrie électrotechnique et mécanique depuis plus de 50 ans.

Plus d'informations : www.chargepoly.com

CONTACT PRESSE

Célia Lopez - Directrice Communication Europe
T. +33 6 79 12 06 74 - M. celia.lopez@chargepoly.com